



Les élèves du Club lecture et les 5E sur l'Île d'Aix

publié le 16/06/2017 - mis à jour le 19/06/2017

Jeudi 15 mai 2017, la classe de 5E et les élèves du club lecture encadrés de leurs professeures Mmes Bonnin et Cazeaux, de Noémie l'assistante d'éducation et de Mme Gautier, professeure documentaliste ont mis le cap sur l'Île d'Aix pour participer au salon de littérature jeunesse Aix Libris.

Le rendez-vous était fixé à 6h30, tous étaient à l'heure. Après 45mn de car, et 20 mn de bateau, nous avons débarqué sur l'île encore presque déserte... Les membres du club ont participé à un atelier "Flip book" animé par Thomas, ils ont réalisé un petit livre animé. Pendant ce temps, la classe de 5E, installée sous des arbres, découvrait une sélection d'ouvrages.

La classe et le club ont ensuite partagé une rencontre avec Véronique Delammare Bellégo, auteure de livres pour la jeunesse. Tous avaient lu ses livres (certains en avaient même lu 7...), travaillé en cours de français et préparé la rencontre. Très curieux de découvrir l'auteure et son parcours, ils avaient beaucoup de questions à lui poser (67 !). Véronique Delamarre Bellégo a parlé de son métier d'écrivain, de son goût pour les voyages, de ses années passées au Japon, de ses relations avec les éditeurs, de ses inspirations. A la fin de la rencontre, certains sont restés discuter et en ont profité pour lui soumettre quelques idées pour le roman en cours...

Nous avons pique-niqué au frais, sous les arbres. A 13h30, le jeu de piste a commencé. Messages cryptés, rébus, charades et autres énigmes ont entraîné les binômes dans une course échevelée dans l'Île (Les phares, la plage de l'Anse de la Croix, la maison de Napoléon, un souterrain, la mairie, l'église.)

Après un temps de repos, les élèves ont pu acheter des livres et les faire dédicacer par les auteurs présents et participé à des animations le bookinoscope (écrire sur une ardoise le titre d'un livre qu'on emmènerait sur une île déserte) et les chuchoteurs (utiliser des tuyaux pour chuchoter aux oreilles des auditeurs des histoires...)

Après un dernier tour du village, au cours duquel certains ont acheté des petits souvenirs et/ou des glaces, nous avons repris le bateau et dit au-revoir à l'Île d'Aix...

Les portes du salon restent ouvertes jusqu'à dimanche, le week-end est consacré au grand public, n'hésitez pas aller découvrir les animations qui sont gratuites !

<http://www.aixlibris.fr/>

Portfolio

